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RÉGION DE BRUXELLES-CAPITALE
COMMUNE DE WATERMAEL-BOITSFORT

Extrait du registre aux délibérations du Conseil communal
 

Cécile Van Hecke, Président ;
Olivier Deleuze, Bourgmestre ;
Odile Bury, Hang Nguyen, Benoît Thielemans, Jean-François de Le Hoye, Cathy Clerbaux, Marie-
Noëlle Stassart, Daniel Soumillion, Échevin(e)s ;
Alain Wiard, Philippe Desprez, Jan Verbeke, Jos Bertrand, Tristan Roberti, David Leisterh, Sandra
Ferretti, Laurence Dehaut, Gabriel Persoons, Alexandre Dermine, Aurélie SAPA FURAHA, Laura
Squartini, Rachida Moukhlisse, Félix Boudru, Florence Lepoivre, Christine Roisin, Conseillers ;
Etienne Tihon, Secrétaire communal.

 
Eric Godart, Martin Casier, Joëlle Van den Berg, Laurent Van Steensel, Conseillers.

Séance du 23.04.19

#Objet : Interpellation de Laura Squartini relative au balai d’or.#

Séance publique

Le mois passé (du 20/3 au 24/03) le service propreté lançait “le grand nettoyage de printemps”, incitant et
encadrant toutes les actions de nettoyage que ce soit à l’initiative des habitants, des écoles, des clubs sportifs,
des comités de quartiers, etc. C’est évidemment un projet que je soutiens pleinement et j’en profite pour
féliciter et remercier les services et toutes les personnes qui y ont pris part.
 
À ce propos, je souhaiterais disposer des informations suivantes:

1. S’agit-il ici de la version printanière du balai d’or, ce qui en ferait un évènement biannuel? Par
ailleurs, le rendez-vous autour d’un food-truck ou BBQ de tous les participants le dimanche sera-t-il
maintenu pour l’édition d'octobre?

2. Comment prévoyez-vous de pérenniser ces actions et le travail de sensibilisation une fois qu’il n’y
aura plus de subsides?

3. La liste des actions qui ont eu lieu
4. L’inventaire ou le type de matériel prêté
5. L’encadrement en termes humain que cela a nécessité
6. Le bilan de l’initiative du personnel communal (taux de participation) ainsi que de la visite du centre

de tri
7. Le résultat en termes de quantité de toutes ces collectes confondues
8. Enfin le bilan était-il plus ou moins bien en comparaison des années précédentes?

Le Conseil approuve le projet de délibération.
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AINSI FAIT ET DÉLIBÉRÉ EN SÉANCE,
PAR LE CONSEIL,

Le Secrétaire communal, 
Etienne Tihon  

La Présidente, 
Cécile Van Hecke

POUR EXTRAIT CONFORME
Watermael-Boitsfort, le 24 avril 2019

Le Secrétaire communal,

Etienne Tihon  

Le Bourgmestre,

Olivier Deleuze
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